

チャリティ"つなぐ"事業スタートから5年目。 寄付金総額累計 10 億円突破!

(平成 26 年 11 月 25 日 午前 10 時時点)

一般財団法人東京マラソン財団は、2011 大会からスタートした「東京マラソンチャリティ"つなぐ"」事業の寄付金総額累計が、10億4581万6385円となりましたことをご報告いたします。

ご協力いただいた皆様に心より御礼申し上げます。

チャリティの参加は毎年増え、寄付金によるスポーツ振興、地球環境保全や世界の難民支援、難病の子どもたちへのサポートをはじめ、世界の人々の家族や命、夢や未来を"つなぐ"多くの成果をあげています。 引き続き、皆様のご協力宜しくお願いします。

■一般財団法人東京マラソン財団 櫻井理事長コメント

寄付をする人が、前回大会を上回り 4,000 件を超える寄付をお申込みいただいたことに大変感謝しております。2011 大会から始まったチャリティ"つなぐ"事業は、2015 大会で 5 年目となります。皆様の多大なるご協力のおかげを持ちましてこれまでの寄付金総額は累計で 10 億 4581 万 6385 円となりました。寄付金は、東日本大震災復興支援やスポーツの振興事業、難病の子どもたちへの支援などに充てられています。あらためまして御礼申し上げます。(平成 26 年 11 月 25 日 午前 10 時時点)

また 2020 年オリンピック・パラリンピック競技大会の開催都市が東京に決定したことを契機に、東京マラソン財団が、「スポーツ・レガシ―事業」として新たに寄付先を開設しました。東京マラソンに参加されるみなさんの想いでスポーツのレガシ―(遺産)を創りあげていきます。大会を通じた社会貢献に取り組み、かつ寄付文化の醸成を図り、チャリティ文化が日本に根付くように地道な活動に取り組んでまいりますので、引き続きご理解・ご協力の程宜しくお願いいたします。